



Licenciatura en enfermería

**Nombre de alumno: César Abraham
Morales Pérez**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano**

**Nombre del trabajo: “Ensayo de la
primer unidad”**

**Materia: Enfermería médico
quirúrgica**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a 18 de mayo del 2021

En un proceso continuo de recuperación de alguna enfermedad, es importante estar conscientes de lo que causan y de como actúan organismo, si la intervención quirúrgica está de por medio o si en algún momento la vigilancia continua debe ser otorgada al paciente que sufre de alguna patología.

Por tal motivo es importante mencionar las diversas afecciones que se pueden ver presentes en la piel como es el caso de la dermatitis, que sin duda es una afección patológica que se presenta en diversas personas alrededor del mundo, que se caracteriza por ser un inflamación de la piel la cual llega a producir erupciones cutáneas las cuales laceran la piel y sus síntomas son diversos, sin embargo la dermatitis se clasifica de diversas maneras como lo son: la dermatitis atópica, que presenta erupciones cutáneas con escozor frecuente y es más provocada en la infancia ya que se desarrolla más en edades tempranas, la dermatitis de contacto, se ve presente con irritaciones de la piel que hayan tenido un roce con superficies contaminada o sucias, como plantas o diversos agentes que puedan desarrollar esa alegría; también dentro de la clasificación de la dermatitis se encuentra la dermatitis seborreica, la dermatitis atópica, estas clasificaciones de la dermatitis se desarrollan con mayor facilidad en edades tempranas, personas que son alérgicas a algún agente alergénico, o porque tienen la predisposición a enfermedades en la salud. También en la piel se ven procesos afectivos con los que se determinan patologías dérmicas como lo es enfermedades papuloescomosas, las cuales pueden ser benignas o malignas en el organismo y de igual forma es caracterizada por desarrollar erupciones de diversas pápulas en la pies las cuales presentar picazón, enrojecimiento o dolor y con diversos contenidos purulentos dentro de ellas, el tratamiento que se brinda a los pacientes debe ser el indicado por el médico y el control constante a ello para evitar que el crecimiento y desarrollo de la potamología sea más grave en la persona infectada, esta patología también se puede conocer como psoriasis, la cual se subdivide en. Psoriasis vulgar, gutatta, invertida, de uñas, de cuero cabelludo, palmo-plantar, de mucosas, eczematosa, pustulosa, etc.

En la piel se producen diversas afecciones como ya antes se mencionaron algunas de ellas los tumores en la misma son muy continuas en personas que están expuestas al sol o a trabajos que requieran la exposición de la piel, estos tumores que se pueden presentar son benignos o malignos, los tratamientos que

se le brindan de igual forma son determinados por el médico en turno y se les debe de dar un seguimiento eficaz, por motivo a que si es necesario realizar una intervención quirúrgica para realizar la extracción de los tumores, sea valorado de la manera correcta por un médico.

De igual forma en las patologías que son diversas el sistema digestivo se puede ver afectado, principalmente sabemos que el sistema digestivo nos apoya en la absorción de los diversos nutrientes del organismo, nos ayuda a excretar lo que no necesitamos y esos nos permite tener una homeostasis continua en el organismo y este mismo está compuesto por diversos órganos como la boca, faringe, esófago, estómago, intestino delgado, intestino grueso, recto y ano.

Por tal motivo la valoración del paciente cuando sobre una patología como esta que son digestivas, es importante que se le dé un seguimiento correcto: haciendo una exploración abdominal exhaustiva, para evitar complicaciones, hay una parte especial que da protección al sistema digestivo la que es la pared abdominal que su principal función es darle protección al sistema digestivo que de diversas maneras actúa en beneficio de el organismo para su mejor funcionamiento, en la pared abdominal actúan diversos grupos, estas manifestaciones gastrointestinales pueden ser causadas desde la cavidad oral, ya que la boca es el medio principal por el cual se puede administrar el bolo alimenticio, estas patologías intestinales como lo es la salmonela se produce al momento que se ingieren alimentos contaminados y elaborados con mala higiene, no se ve una desinfección de los alimentos, manos, utensilios de cocina o medios que ayudan a elaborar a los alimentos, por tal motivo causan malestares intestinales, que pueden ser tratados pero necesitan una atención medica personalizada, de igual forma se ve afectado el esófago y se complica la ingestión de los alimentos ya que se produce dolor y impide la adecuada deglución de los mismos.

Como principales medidas de higiene en la boca, realizada por el personal de enfermería está mantener una higiene continua, esta puede ser por medio de la observación y la orientación a los familiares indicándoles la manera correcta de como se debe mantener una higiene, verificando de igual forma una alimentación adecuada y valorando el estado continuo de salud para poder intervenir se así el caso lo requiere, brindar informes al médico para darle un tratamiento adecuado.

En la cavidad gástrica, los principales factores que se pueden desarrollar como las patologías, pueden dejar secuelas muy repercutidas a la salud, por ende los tratamientos que se deben de ofertar por parte del médico deben ser los adecuados y precisos a la enfermedad, sin embargo el área del personal de enfermería debe de vincularse consecutivamente, ya que aportan diversas técnicas y herramientas para que el paciente se pueda recuperar de formas rápidas, se pueden ver también presentes problemas intestinales, sin embargo estos si no se tratan a tiempo pueden dar como resultado una cirugía de emergencia que no puede ser favorable al paciente, estos problemas que se van presentando a lo largo del tiempo pueden ser producto de un mal seguimiento médico o un mal cuidado personal, si bien es cierto que no todas las patologías son operables hay muchas que sí, y por ejemplo otras más son tratadas a base de medicamentos como las personas alcohólicas llegan a presentar problemas hepáticos que sin duda se fueron desarrollando a causa de la ingestión de sustancias nocivas para su salud de manera continua.

Bibliografía:

Universidad Del Sureste. (UDS). (2021). Antología de enfermería quirúrgica II, temas: Unidad 1. Recuperado el 18/05/2021 de plataforma educativa UDS.